

VOL. 158 NO.241202

12月号

グループホームバンドー大館





令和6年10月27日

グループホームバンドー大館では、100歳を迎えられた入居者様のお祝いを開催しました。 当日はユニット内で長女様と一緒に、笑顔で寄り添って過ごされています。大変ほほえまし く、このまま時間が止まったらいいのになと感じる時間でした。何度も「おめでとうございま す。」と言葉をかけさせていただきました。ジャンボケーキを笑顔で眺めながら召し上がりま した。ご本人は100歳とは思えぬほどのパワーと元気の持ち主で、我々も日々元気を頂いて います。いつも口癖のように「キンも100歳、ギンも100歳、ウヨも100歳」と話され ていて、「その願いが叶ってよかったです」と長女様も話されていました。日々感謝の気持ち を忘れずにサポートさせていただきます。心よりおめでとうございます。

グループホームバンドー弘前泉野







秋の風が心地よく、色づいた木々が美しい季節になり、入居者様とスタッフと一緒に近くの公園まで秋の散歩を楽しみました。ゆったりとした時間を過ごしながら、自然の彩や秋の香りを感じていただける一時です。私たちのグループホームでは、季節ごとの楽しみを取り入れた生活を大切にしています。





紅葉狩りの時期ですので、秋の風情を感じていただけるように、入居者様とともにユニット内の飾りつけを行い、全員で集合写真を撮りました。

10月20日には折詰弁当を取り寄せ、皆さんでお祝いしています。

日々外を眺めては、「去年よりナナカマドの実が小さいなぁ」など、季節の変わり目を楽し みながら過ごされています。



9月にはオレンジキャンペーンの認知症パネル展に入居 者様が創作したお地蔵様を展示していただきました。と ても趣のある作品に仕上がっています。できることを活 かしてこれからも楽しく暮らしながら活動していただけ るように、私たちもサポートをしていきます。

ケアポートバンドー青窓



2月26日に100歳を迎えられます。内閣総理大臣より賞状が届きました。おめでとうございます。





敬老の日には、皆さんで仕出し弁当を頂き、お祝いをしました。

お赤飯も大変好評で、皆さん「美味しい」と話されていました。